#### **ACTIVIDADES**



Fecha: 04/05/19

### 4 de Mayo

1500 hs. a 1900 hs Visitas al museo, planetario y simulador de navegación.

1806 hs.: Ceremonia de Pabellón.

1820 hs. a 1900 hs.: Pileta utilitaria. Esta actividad está orientada a la supervivencia en el mar adaptada a las embarcaciones a vela y motor.

2000 hs. Cena en el comedor de Cadetes con presencia de la Orquesta de la Escuela Naval Militar (Edificio de Cadetes).

2145 hs. Formación de retreta en el Patio Cubierto. Esta es la última formación de la jornada y especialmente emotiva debido a que se rinde homenaje a un caído en acto del servicio.

2200 hs. Cine (Edificio de Estudios).

### 5 de Mayo

0800 Zarpada

## CONTACTO

Coordinador: Capitán de Corbeta Bruno Aldo David Rodas 0221-155765580

Jefe de Cuerpo: Capitán de Fragata Daniel Eduardo Giudici 0221-155867791



# **SOLUELA NAVAL MILITAR**



A.R.A. "FORTUNA II"

## Copa Escuela Naval Militar





### MISIÓN

Formar ética, militar, académica, profesional y físicamente a los futuros oficiales de la Armada Argentina en la conducción del personal, la administración y el empleo de sistemas navales, aeronavales y de infantería de marina, dentro del marco que imponen la Constitución Nacional, las leyes pertinentes que regulan al ciudadano bajo armas, y el accionar militar conjunto; y contribuir a la defensa de los intereses nacionales en el mar.

### **HISTORIA**

La Escuela Naval Militar fue fundada en 1872 por Domingo F. Sarmiento, a instancias del Sargento Mayor de la Marina Clodomiro Urtubey, quien sugirió la creación de un instituto que brindara a los jóvenes que de él egresaran una formación académica que respondiera al imperativo de la época. Es por ello heredera de la mejor tradición pedagógica argentina, en especial por el cultivo de las ciencias y el respeto a la libertad, como forma de vida: tal era el ideal sarmientino. Su primera sede fue el Vapor "General Brown", posteriormente fue instalada en la Corbeta "Uruguay", a bordo de la cual egresó la primera promoción (1879).

A lo largo de su historia ha tenido diversas sedes, encontrándose desde 1943 hasta hoy, a orillas del Río Santiago.

### **FORMACIÓN**

El ciclo de formación consta de cinco años. Los primeros cuatro, los Cadetes reciben clases académicas de materias humanísticas, profesionales y de ciencias exactas. De forma complementaria y articuladamente con el programa académico, se desarrollan actividades deportivas y náuticas tales como navegación a vela, natación, práctica de artes marciales, atletismo, gimnasia, remo, etc., contribuyentes a una completa formación física. También complementan esta formación con campañas y embarcos periódicos en unidades de la Armada.

En el quinto y último año, ya con el grado de Guardiamarina en Comisión, los cadetes realizan un viaje de instrucción que constituye el período de Práctica Profesional Supervisada, el cual es un requisito ineludible para obtener el Grado de Guardiamarina y el título universitario que lo acompaña (Licenciado) de acuerdo al escalafón al que pertenezcan.

La Escuela Naval Militar cuenta con un plantel docente altamente calificado y con instalaciones dotadas con gabinetes de navegación, física, química, idiomas, electrónica, informática de última generación y simuladores de navegación.

Posee además, un planetario, pileta y gimnasio cubiertos, canchas e instalaciones deportivas, un museo, dos bibliotecas, un cine / teatro y una flota de veleros y botes de instrucción.